

2021年9月10日 Vol.15

ただ今、「スタジオアリス」と「アカチャンホンポ」が初コラボ! 10月 10日は『赤ちゃんの日』。

幸せの"赤"、健康を願う"赤"、"赤いもの"と一緒に写真を撮ろう!!



『赤ちゃんの日』は、赤ちゃんの健やかな成長を祈り、「生まれてきてくれてありがとう」の気持ちを伝える日です。 赤ちゃんがママのおなかにいる期間トツキトウカ(10 ヶ月 10 日)に由来し、株式会社赤ちゃん本舗さんがこの日を 『赤ちゃんの日』と制定したのが 12 年前のこと。以来、みんなが赤ちゃんのことを想う社会を目指し、そんな想いを 未来へ繋ぐために活動されています。お子さまの健やかな成長を願うスタジオアリスも、この素晴らしい活動に 賛同し、0~1 歳のお誕生日までのお子さまを対象に「赤いものと一緒に写真を撮ろう!!赤ちゃんの日記念パック」 を9月1日から10月10日までコラボキャンペーンとして実施しています。

"赤"は幸せの色、健康を願う色です。生まれてきてくれたことへの感謝の気持ちをこめて、「赤ちゃんに赤いくつしたを履かせて、健やかな成長を祈ろう。」という、アカチャンホンポさんとコラボした企画です。

「赤ちゃんの日記念パック」の詳細はこちら → https://www.studio-alice.co.jp/baby/index.html#tieup

9月18日よりアカチャンホンポさんで「Instagram 投稿キャンペーン」がスタート!1人でも多くの方に『赤ちゃんの日』を知っていただき、世の中がもっと子育てしやすい社会になったら……♡ぜひ、赤いものと一緒に撮影して写真を投稿してくださいね。



株式会社赤ちゃん本舗公式 HP はこちらから → https://www.akachan.jp/akachannohi1010/

スタジオアリスでは「ママのミカタプロジェクト」を通じて、がんばるママたちやそのご家族をサポートする活動を行っています。ママたちの声に耳を傾けると、「ちょっとした悩みを気軽に相談できる仲間がいれば……」「もっと世の中が子育てしやすい環境になればいいのに」など、日々の子育てについての不安を抱えていることに気づきました。

これからも、お子さまを育てるママたちやそのご家族に寄り添い、活動を続けていきたいと思います。

『ママのミカタプロジェクト』についてはこちら → https://www.studio-alice.co.jp/mamano-mikata/

発行元:これ知ってる?編集部